

<http://www.vosgesmatin.fr/edition-de-la-plaine/2017/05/02/un-premier-rassemblement-et-une-journee-a-celebrer>

CONTREXÉVILLE LOISIRS

Un premier rassemblement et une journée à célébrer

VU 312 FOIS | LE 02/05/2017 À 05:02 | ⌚ MIS À JOUR À 18:47 | 💬 0 RÉAGIR |



L'Auto Rétro vosgien a proposé son premier rassemblement de l'année, en même temps que la journée nationale des véhicules d'époque. Photo Victor SALVADOR



En marge du 45e chapitre de la foire aux grenouilles, l'association contrexévilloise Auto Rétro vosgien a proposé dimanche, au parc thermal, un grand rassemblement un peu spécial. « En février, la fédération a décidé de créer une journée nationale des voitures d'époque », confie Pascal Millot, le président du club, qui a donc profité de ce jour pour lier l'événement aux rendez-vous mensuels organisés par l'association.

Cette dernière propose chaque dernier dimanche du mois, entre avril et septembre, un rendez-vous qui permet à tous d'exposer des véhicules tous plus beaux et vintage les uns que les autres. Une vingtaine se sont ainsi offertes aux regards des visiteurs. Outre les traditionnelles voitures, des poids lourds ont également été présentés. Ce premier rassemblement de l'année était ouvert à tous les amateurs en possession d'un engin d'exception. À condition qu'il soit d'origine et en bon état.

Outre les rassemblements mensuels, l'Auto Rétro vosgien, qui compte quelque 80 adhérents, a un calendrier bien chargé. Ce lundi, il a pris part au rallye promenade Vittel-Fraize. On peut aussi citer la Traversée de Paris en juillet ou encore la montée du Ballon d'Alsace. « Nous proposons aussi des sorties internes, réservées aux adhérents », ajoute le président.

Les samedi 8 et dimanche 9 juillet, elle organise la dixième édition de Rétro Vosges sur le site des lacs de Contrexéville. Les propriétaires qui possèdent un véhicule ancien peuvent d'ores et déjà s'inscrire sur le site internet de l'association.

